



Tag der Milch am «Gnussmärt» in Liestal

Wir vom Vorstand Kreis Gelterkinden-Sissach werden am **20. April 2024** am **Tag der Schweizer Milch** am «Gnussmärt Lieschtel» vertreten sein. Wir werden mit einem Milchmobil Shake verteilen sowie ein Glücksrad betreuen.

Auf Unterstützung von Mitgliedern **aus allen Kreisen** freuen wir uns sehr. Wir werden wenn möglich zwei Schichten machen: 7.30 Uhr bis 10.30 Uhr und 10.15 Uhr bis 13.00 Uhr. Wer Zeit und Lust hat mitzuhelfen an diesem Tag, bitte bis am 1. April 2024 bei **Christine Loosli 079/712 84 88** oder **Ramona Wiedmer 079/428 97 93** melden.

Mit bestem Dank im Voraus und lieben Grüßen
der Kreisvorstand Gelterkinden-Sissach